



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】 平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

生徒が主役の取り組み

◆伝統の紫薰祭を開催

本校の文化祭である「紫薰祭」が10月15、16の両日行われました。新型コロナウイルス感染防止対策のため入場者を保護者に限定しての開催でしたが、全校生徒一丸となって来場者に最高のおもてなしをできました。美術部展示、書道展、囲碁将棋サロン、家庭研究部によるお茶会・生け花、吹奏



ギター演奏で会場を沸かせる3年音楽選択生

樂部演奏会など文化部による企画を中心に、クラス・学年・委員会企画、家政科学科の展示・研究発表など企

画満載でした。今年の紫薰祭テーマ「天衣無縫」～Don't worry Be happy～を生徒一人一人が意識して、笑顔で楽しむことができた2日間でした。

◆西根一中と復興教育スクール交流学習会を行う

本校3年生の10人が、いわて復興教育スクール事業の一環として10月28日、西根第一中学校を訪問し、2年生34人と交流学習を行いました。

交流学習では本校3年生と西根第一中学校の2年生が、それぞれ沿岸被災地を訪問した内容を、スライドを用いて発表。その後、グループに分かれて、発表の感想を共有し、交流を深めました。



発表の感想を聞き取る平館高の生徒

★平高で頑張っていること

硬式野球部では県大会出場を目指し、普段の練習の質を上げることを意識し、キャプテンとしてチームをまとめるよう努力しています。

★平高で頑張っていること

校入学後の目標が「文武両道」だったので、家から近い平高が、勉強時間も部活動の時間が多く確保できると思い入学を決めました。

★将来の夢・進路は?

まだはつきりとは決まっていませんが、社会貢献ができるなら、地元に就職して市に貢献したいです。

特に体育祭や紫薰祭が、友達と盛り上がるのでも楽しいです。紫薰祭では互いの作品を鑑賞し合うことも楽しいです。

★平高に入学した理由

一日体験入学で硬式野球部



平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介!

硬式野球部 キャプテン
畠山 結樹さん
(普通科2年:安代中出身)



ピアノ伴奏で合唱を盛り上げる畠山さん(手前)